



La vicepresidenta y consellera de Educación y Cultura, Susana Labrador, y la consellera de Bienestar Social y Juventud, Vanessa Parellada, han asistido hoy a las 11.30 horas en el Centro de Día en la entrega de premios del concurso de dibujo "Els meus avis" ("Mis abuelos") organizado por el Consell con motivo de la celebración del día internacional de la infancia. Los usuarios del Centro de Día han sido los encargados de dar los premios a los 6 alumnos que han ganado el concurso, y a los dos niños que han recibido menciones especiales. Todos han conseguido un vale de 50 euros para comprar material educativo o deportivo, dependiendo de sus preferencias.

En total unos 500 alumnos de todas las escuelas de Formentera han participado en este concurso de dibujo. 150 de las obras han sido seleccionadas y permanecerán expuestas en la entrada del Centro de Día hasta finales de febrero. El jurado ha estado formado por profesionales y usuarios del Centro de Día. Este es el segundo año que el Consell de Formentera organiza este concurso de dibujo, que este año bajo el lema "Els meus avis" ha consistido en la realización de un dibujo en el que los estudiantes han dibujado a sus abuelos.

13 de enero de 2017
Área de Comunicación
Consell de Formentera